

Vizepräsident Günther Novak: Danke, Frau Bundesrätin Neurauter.

Es liegen dazu keine Wortmeldungen vor.

Wünscht noch jemand das Wort? – Das ist nicht der Fall. Die Debatte ist geschlossen.

Wir gelangen zur **Abstimmung**. – Bitte nehmen Sie Ihre Plätze ein.

Ich ersuche jene Bundesrätinnen und Bundesräte, die dem Antrag zustimmen, gegen den Beschluss des Nationalrates keinen Einspruch zu erheben, um ein Handzeichen. – Das ist die Stimmenmehrheit, der Antrag ist - - (*Zwischenrufe bei der FPÖ.*)

Wer hat nicht aufgezeigt? (*Bundesrätin **Steiner-Wieser**: Einstimmigkeit!*) – Das war nicht einstimmig. Tut mir leid, aber die freiheitliche Fraktion hat vergessen, aufzuzeigen. (*Bundesrat **Schennach**: Weil sie bei der Kindesentführung nicht mitmachen! – Ruf bei der ÖVP: Schlechte Fraktionsführung!*) – Das ist die **Stimmenmehrheit**, der Antrag ist **angenommen**. (*Zwischenruf der Bundesrätin **Steiner-Wieser**.*)